
 
 
 
 
 
 
 
         

                            EPÚBLICA DOMINICANA  

     Ayuntamiento Municipal de Mella  

                        RNC: 417-00024-3 
 

 
  MINUTA REUNIÓN TRIMESTRAL CONSEJO DE DESARROLLO MUNICIPAL 
 
  Fecha: 7 de marzo de 2025 
  Hora de inicio: 4:00 p.m. 
  Hora de finalización: 5:30 p.m. 
   Lugar: (Indicar el lugar si está disponible) 
 
 
1. Participantes: 
 
La reunión contó con la presencia de los siguientes miembros del Consejo de 
Desarrollo Municipal: 
 
Angie Altagracia Nin Javier 
Austria Matos 
Carlos Ernesto Pérez Mancebo 
Daniel Jiménez 
Diomedes Matos 
Isalenny Nin Sena 
Nerquin Tomás Sena Segura 
Rafael Matos 
Sandro Saturnino 
Wilkin Elías Rossi Matos 
Amado Fernando Urbáez Carrasco 
Urides Marmolejos 
Carlos Rodrigo Matos Peña (Alcalde de Mella) 
 
 
2. Desarrollo de la reunión: 
 
2.1 Apertura y bienvenida 
 
El alcalde Carlos Rodrigo Matos Peña dio la bienvenida a los presentes y agradeció 
su participación en la reunión trimestral del Consejo de Desarrollo Municipal. 
Resaltó la importancia del encuentro para dar seguimiento a los proyectos en 
ejecución y debatir nuevas propuestas que contribuyan al desarrollo del municipio 
de Mella. 
 



 
 
3. Puntos tratados 
 
3.1 Educación 
 
Angie Altagracia Nin Javier presentó la situación actual del Liceo Antonio Peña 
Pérez. Explicó que el centro educativo enfrenta dificultades en su infraestructura, 
así como carencias en equipamiento y recursos para garantizar una educación de 
calidad. 
 
Se discutió la necesidad de gestionar mejoras a través del Ministerio de Educación 
y coordinar con las autoridades pertinentes para atender las demandas del liceo. 
 
 
3.2 Infraestructura y Caminos Vecinales 
 
Se informó sobre el estado de construcción de los caminos vecinales del canal 
Angostura-Mella. 
 
Se destacó la importancia de estas vías para mejorar la conectividad entre las 
comunidades y facilitar el transporte de productos agrícolas. 
 
Se acordó dar seguimiento a la obra y verificar que se ejecute conforme al 
cronograma establecido. 
 
 
3.3 Sector Agropecuario 
 
Cándido (nombre completo no especificado) abordó la situación del sector 
agropecuario y la necesidad de fortalecer el apoyo a los productores locales. 
 
Se mencionó la urgencia de gestionar asistencia técnica y financiamiento para 
mejorar la productividad agrícola en la zona. 
 
 
3.4 Plan de Desarrollo Municipal 
 
Wilkin Elías Rossi Matos, quien participó en la elaboración del Plan de Desarrollo 
Municipal, presentó un informe detallado sobre el documento. 
 
Explicó que el plan es integral y responde a las necesidades identificadas en todas 
las comunidades del municipio. 
 
Se debatió la importancia de dar seguimiento a la implementación del plan y 
garantizar que los proyectos planteados sean ejecutados de manera efectiva. 
 
 
 



3.5 Obras Municipales 
 
El alcalde Carlos Rodrigo Matos Peña informó sobre las obras en ejecución por 
parte del Ayuntamiento. 
 
Se discutieron proyectos prioritarios en materia de infraestructura, servicios 
públicos y embellecimiento urbano. 
 
Se reiteró el compromiso de la Alcaldía en continuar impulsando el desarrollo del 
municipio con recursos propios y gestiones adicionales. 
 
 
3.6 Participaciones Adicionales 
 
Fernando Urbaez Carrasco realizó aportes sobre diversos temas de interés 
comunitario. 
 
Pastor Rafael Matos expresó su apoyo a las iniciativas del Consejo de Desarrollo 
Municipal y enfatizó la necesidad de promover valores comunitarios y sociales. 
 
 
 
4. Conclusiones y acuerdos 
 
1. Se dará seguimiento a la problemática del Liceo Antonio Peña Pérez, con el 
objetivo de gestionar soluciones ante el Ministerio de Educación. 
 
 
2. Se supervisará la construcción de los caminos vecinales del canal Angostura-
Mella para garantizar su correcta ejecución. 
 
 
3. Se fortalecerá el apoyo al sector agropecuario mediante la búsqueda de 
asistencia técnica y financiamiento para los productores locales. 
 
 
4. Se promoverá la implementación del Plan de Desarrollo Municipal, 
asegurando su alineación con las necesidades de la población. 
 
 
5. Se continuará con la ejecución de obras municipales priorizadas y se explorarán 
nuevas iniciativas para mejorar la calidad de vida en el municipio. 
 
 
 
 
 
 



 
5. Cierre de la reunión 
 
La reunión finalizó a las 5:30 p.m., con el compromiso de los participantes de 
seguir trabajando por el desarrollo del municipio de Mella. 
 
 
 
 
 
 
 
Atentamente, 
 

 
 
 
 

Carlos Rodrigo Matos Peña 
Alcalde del Municipio de Mella 
 


